\$37,627.06

Los adversarios de la 4T mienten y calumnian, asevera Sheinbaum

ELIO HENRÍQUEZ

ornada

CORRESPONSAL

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS, CHIS.

"Los adversarios de nuestro movimiento creen que pueden regresar; hacen todo lo posible por mentir, por calumniar; su filosofía, su moral, es el odio, la discriminación, el clasismo, el racismo, que tanto hemos luchado para que se acabe en México", señaló ayer la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, durante su visita a Tuxtla Gutiérrez.

Ante más de 3 mil personas que asistieron a la arena deportiva Jorge Cuesy, ubicada en el sur de la ciudad, la mandataria dictó la conferencia magistral *Políticas exitosas de gobierno* y aprovechó para llamar a los chiapanecos a asistir a la marcha convocada por el presidente Andrés Manuel López Obrador para el próximo 27 de noviembre.

Entre gritos de "presidenta", "presidenta", Sheinbaum manifestó que con la filosofía de los adversarios del jefe del Ejecutivo federal "no se puede gobernar a nuestro país; pueden tener la libertad de expresión, de movilización, pero el pueblo de México está con la Cuarta Transformación".

Acompañada por el alcalde morenista de Tuxtla Gutiérrez, Carlos Morales Vázquez, subrayó que hay un pueblo despierto que defiende y quiere consolidar los avances del movimiento; recordó que en 2005, cuando López Obrador fungía como jefe de Gobierno de la capital del país, salieron a las calles "como medio millón de personas" para evitar su desafuero.

Al final de su exposición habló de cómo las mujeres han escalado puestos en el ámbito político, refirió que hay nueve gobernadoras y en el gabinete del Presidente existe paridad. "Se puede ser astronauta, ingeniera, presidente municipal, gobernadora y presidenta de la República", aseveró. Sheinbaum también firmó con el ayuntamiento un convenio de intercambio de buenas prácticas de gobierno.

> Se puede ser astronauta, ingeniera, gobernadora o presidenta



La Jornada Sección: Capital 2022-11-20 02:58:18

103 cm2

Página: 27 \$26,703.91

1/1

Reparan alumbrado en pista El Sope

ELBA MÓNICA BRAVO

La Secretaría del Medio Ambiente de la Ciudad de México informó que fue resuelta la falta de luz en la pista El Sope, ubicada en la segunda sección del Bosque de Chapultepec, luego de que desde hace un mes corredores y entrenadores practicaban en la penumbra.

Los usuarios de ese lugar dijeron la noche del pasado miércoles que desde hace más de dos meses las autoridades capitalinas realizaron el cambio de las lámparas solares por eléctricas, las cuales dejaron de funcionar, junto con las cámaras de videovigilancia.

Los deportistas recurrieron a la luz de la lámpara del celular o una que portaban en la frente, entre otros accesorios personales, para alumbrar sus recorridos en la pista de 860 metros.

Por medio de la Dirección Ejecutiva del Bosque de Chapultepec, la dependencia reportó que desde ayer personal de la Comisión Federal de Electricidad concluyó los trabajos, con lo que se resolvió la falla tras el cambio de un medidor.

Gildardo Valtierra, instructor y usuario de El Sope desde 1994, confirmó que la falla quedó resuelta, pero reiteró a las autoridades capitalinas la solicitud para que se proporcione mantenimiento al circuito, luego de que en algunas zonas de la pista prevalecen piedras de mayor tamaño al del tezontle, lo que causa que los corredores derrapen.

Sin definir alguna fecha, la dependencia indicó que el mantenimiento de la pista se realizará con el proyecto de conservación, mientras los 10 sanitarios, cinco para hombres e igual número para mujeres, serán reabiertos.

Valtierra se congratuló de que nuevamente haya sido iluminada zona "porque es un espacio concurrido después de las 18 horas por las personas que acuden al salir de sus trabajos, además de que llegan a caminar varias familias".

El instructor pidió a las autoridades que realicen campañas de concientización y en la medida de lo posible se designe a personal de vigilancia, luego de que algunos usuarios acuden con sus perros, pero no recogen las heces.

